

Cet aménagement s'inscrit dans le cadre du dispositif « Culture et Santé », dispositif visant à promouvoir l'accès à la culture en structure médico-sociale. C'est un projet co-construit avec l'Espace des arts de Randonnai. Benoit DELOMEZ, artiste plasticien, concepteur du jardin « intérieur à ciel ouvert » d'Athis de l'Orne est venu quatre semaines en création artistique afin d'aménager la terrasse de l'unité pour en faire un espace ludique dédié à la détente et la restauration. Ce projet construit avec l'équipe pluridisciplinaire du centre hospitalier (ergothérapeute, neuropsychologue, soignant) est fédérateur. Ce dispositif est riche également en termes d'inclusion. Des résidents du Foyer de vie la Beaugeardière sont venus au mois de janvier à la rencontre des résidentes. Ces dispositifs permettent de porter un autre regard sur les institutions et les personnes en situation de fragilité.

Ce projet a pu se concrétiser également grâce à la généreuse contribution de partenaires financiers. Ainsi l'ANS-GMG a permis l'achat de matériaux ; le fonds de la Caisse d'épargne Normandie pour l'initiative solidaire a quant à elle, financée le mobilier de jardin (salon de jardin et banc). Ce projet n'aurait pu également aboutir sans l'aide du service technique du centre hospitalier ni du soutien de l'association ADH (Les Amis des Hospitalisés).

Le jeudi 17 septembre 2020 s'est déroulée au Centre hospitalier Marguerite de Lorraine, à 14h30, l'inauguration de ce projet culturel.